

Die **Bläserklasse** ist seit 2005 ein erfolgreicher Bestandteil des Unterrichtsangebotes des MDG. Positive Auswirkungen ergeben sich hier sowohl für den einzelnen Schüler, als auch für die gesamte Bläserklassengemeinschaft. Teamgeist, Konzentrationsfähigkeit oder Selbstwertgefühl erfahren mit der gemeinsamen musikalischen Aktivität eine besondere Unterstützung.

In der Jahrgangsstufe 5 wird in der Regel eine Bläserklasse eingerichtet, in der die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit haben, zusätzlich ein Instrument aus dem Bereich der Holzblasinstrumente ( Querflöte, Klarinette, Saxophon) oder der Blechblasinstrumente ( Horn, Trompete, Posaune, Euphonium ) zu erlernen. Zu diesem Zweck wird der Musikunterricht zusätzlich mit einer Instrumentalstunde ergänzt, die nachmittags von Dozenten der Kreisjugendmusikschule Herzogtum Lauenburg in Gruppenunterricht erteilt wird. Die Bläserklasse verläuft über zwei Jahre in den Jahrgängen fünf und sechs. Es werden wöchentlich zwei 60-minütige Unterrichtsstunden erteilt. Konzertauftritte runden in jedem Halbjahr die gemeinsame Probenarbeit ab. Jeder angehende Fünftklässler, der Spaß und Interesse an der intensiven musikalischen Zusammenarbeit hat, ist eingeladen, an der Bläserklasse teilzunehmen. Instrumentale Vorkenntnisse sind, da alle bei „Null“ starten, nicht erforderlich.

Weiterführende Informationen zum Angebot der Bläserklasse des MDG finden sich im Bläserklassenflyer des MDG.

Die **Musikklasse** ist die Weiterführung der Bläserklasse ab Jahrgang sieben bis neun. Es besteht hier die Möglichkeit, dass musikalisch interessierte Schülerinnen und Schüler aus anderen Klassen neu aufgenommen werden. Die instrumentale Besetzung der Klasse kann sich hier vielfältig ändern. Nicht selten werden Instrumente wie Klavier, akustische und E-Gitarre, Schlagzeug oder Streichinstrumente in diesem Modell ergänzt.